



Pantaleon
Ingenio Monte Rosa

Acciones en el Día Internacional de la Tierra



Ingenio Monte Rosa conmemoró el Día Internacional de la Tierra, concientizando sobre las acciones que contribuyen a su cuidado, como la reducción del consumo de agua, protección de suelos, reducción de emisiones atmosféricas y gestión adecuada de desechos.

El día 22 de abril, el área de Gestión Ambiental realizó una actividad denominada *"Cine por la Tierra"* donde proyectaron un documental sobre nuestro planeta y la importancia de cuidarlo. Además, obsequiaron plantas de sus propios viveros y muestras de fertilizantes orgánicos que se producen en el ingenio.



Compartieron con sus colaboradores información sobre el proyecto **"Agricultura Sostenible de Precisión"**, que busca la reducción de la huella ambiental y aumento de la excelencia operacional, por medio de:

- ⬇ Reducción de fertilizantes sintéticos.
- ⬇ Reducción de la frecuencia de riegos.
- ⬇ Disminución de plagas y enfermedades de la caña.
- ⬆ Optimización de controles de maleza.
- ⬆ Aumento en la calidad de la caña.
- ⬆ Incremento en la captura de carbono.

Los colaboradores, manifestaron interés en participar en este tipo de actividades audiovisuales y compartieron sus acciones cotidianas para el cuidado del medio ambiente.

También, realizaron la actividad como *"matinée"* en el Centro Educacional Pantaleon. Los alumnos se mostraron emocionados con la conmemoración del Día Internacional de la Tierra de manera audiovisual.



Para Monte Rosa, la sostenibilidad de los recursos naturales es esencial en sus operaciones.